



50 ans de la Francophonie

Lettre philatélique n° 2020-08

Cette année, la Francophonie Institutionnelle, fondée autour du partage d'une langue commune, fête ses cinquante ans d'existence. A cette occasion, le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie a lancé, en partenariat avec l'OPT-NC, un concours d'illustration autour du timbre destiné aux élèves des établissements primaires et secondaires.

Depuis le mois de février, les artistes en herbe ont été invités à exprimer, à l'aide de la technique plastique ou numérique de leur choix (à l'exception de la photographie), leurs représentations de la Francophonie, de ses valeurs ou de l'engagement de la Nouvelle-Calédonie dans ce mouvement qui relie plus de 80 pays et territoires à travers le monde.

Devant l'importante participation et la qualité des 127 dessins reçus en provenance de 12 établissements scolaires, un jury, composé de représentants du gouvernement, de l'OPT-NC, de la Francophonie et du vice-rectorat, s'est réuni le 15 juin dernier afin de sélectionner les heureux lauréats.

Le premier prix, édité sous la forme d'un timbre-poste à 210 F CFP, a été décerné à Théo Pidjot, élève de 1^{ère} au lycée Saint-Joseph-de-Clury de Nouméa, tandis que le prix de la Francophonie, reproduit sur l'enveloppe Premier Jour qui accompagne la sortie de l'émission philatélique, a été attribué à Pascaline Kaïchou, élève de 5^{ème} au collège de Canala.

Par ailleurs, à titre exceptionnel et en raison de la qualité du dessin proposé, un troisième prix — le prix spécial du jury — a été remis à Aymeric Luepak de la classe 304 du collège de Dumbéa-sur-Mer. Son œuvre sera déclinée en carte de correspondance.

Dans le cadre du 50^{ème} anniversaire de la Francophonie, diverses manifestations sont prévues de par le monde. Pour connaître l'actualité de cet événement en Nouvelle-Calédonie, consulter le site du gouvernement :

<https://gouv.nc/actualites/thematique/francophonie>



Les timbres-poste de Nouvelle-Calédonie New Caledonia post stamps

Lettre philatélique n° 2020-08

I ♥ NC

Vivez le monde du timbre comme jamais.



by OPT
nouvellescaledonie.com

La Francophonie - 50th Anniversary

The International Organisation of La Francophonie (French-speaking communities), based on and inspired by the sharing of a common language, celebrates its fiftieth anniversary this year. To mark the occasion, the New Caledonia Government, in partnership with OPT-NC, launched a competition inviting primary and secondary school students to come up with an illustration for an anniversary stamp issue.

Since February, budding artists have been channelling their talents into creating their visual interpretation of La Francophonie, the values it represents or New Caledonia's involvement in a movement which connects over 80 countries and territories worldwide. All hands-on or digital techniques were allowed, with the exception of photography.

Delighted by the keen response and high quality of the 127 drawings sent in from 12 schools, a panel of judges including representatives of the Government, OPT-NC, La Francophonie, and the Local Education Authority met on 15th June to select the lucky winners.

The first prize, issued as a 210 XPF postage stamp, was awarded to Théo PIDJOT, a year 12 student at Lycée Saint-Joseph-de-Cluny high school in Noumea, while the Francophonie prize, featured on the First Day cover accompanying the inaugural issue of the stamp, was awarded to Pascaline Kaïchou, a year 8 student at Canala secondary school.

Additionally, and exceptionally, as acknowledgement of his design's high quality, a third prize — the Special Jury Prize — was awarded to Aymeric Luepak, a Class 304 student at Dumbéa-sur-Mer secondary school. His work will be featured on a postal card.

A variety of events are scheduled around the world as part of celebrations marking the 50th anniversary of La Francophonie. You'll find all the news about La Francophonie events in New Caledonia on the government website:

<https://gouv.nc/actualites/thematique/francophonie>

Caractéristiques techniques

Technical details

1 timbre-poste
 Artiste : Théo PIDJOT
 Imprimé par Phil@poste
 Impression : Offset
 Format : 26 mm x 36 mm
 Planche : feuille de 25 timbres
 Tirage : 12 000 exemplaires
 Affranchissement : 210 F – Lettre de 20 g
 régime extérieur zones 1, 2 et 3
 Enveloppe Premier Jour : 330 F

1 post stamp
 Artist : Théo PIDJOT
 Printed by Phil@poste
 Printing process : Offset
 Stamp format : 26 mm x 36 mm
 Sheet : sheet of 25 stamps
 Issue : 12 000 units
 Postage : 210 F
 Fst international postage worldwide
 First Day Cover : 330 F

PROCHAINE ÉMISSION :

La Nouvelle-Calédonie,
 terre d'innovation :
 le Cœur de Pouembout
 1 timbre :
 20 octobre 2020

NEXT ISSUE :

New Caledonia,
 land of Innovation:
 the Heart of Pouembout
 1 stamp:
 20th October 2020

Vente 1^{er} Jour : uniquement à Calédoscope le 16 septembre 2020

Bon de commande / Order voucher

Nom et prénom : _____

Adresse : _____

N° d'abonnement : _____

50 ans de la Francophonie / Émission 2020-08

DÉSIGNATION	NOMBRE QUANTITY	VALEUR UNIT PRICE	TOTAL
1 timbre-poste <i>1 post stamp</i>		210 XPF (1,76 €)	
1 enveloppe 1 ^{er} Jour <i>One Fst day cover</i>		330 XPF (2,77 €)	
Frais d'envoi <i>Postage</i>			330 XPF (2,77 €)
TOTAL :			_____ XPF

VOITRE MODE DE PAIEMENT / YOUR PAYMENT :

Mandat poste

Chèque postal ou bancaire / *bank draft in XPF*

Carte de crédit / *credit card*

Uniquement pour les commandes supérieures à 500 XPF (4,19€)
 For order over 500 XPF (4,19€)

Vous pouvez payer avec / *Charge :*

VISA MASTERCARD

Inscrivez votre numéro de carte / *Card number :*

CVV Code : _____

Date d'expiration / *Expiry date :* _____

Signature : _____

BON DE COMMANDE À ADRESSER À / ORDER VOUCHER - FORWARD IT TO :

Agence Philatélique OPT NC - CALEDOSCOPE
 Immeuble Le Lys Rouge - 5 rue Anatole France
 98841 Nouméa cedex - Nouvelle-Calédonie
 CCP : 14158 01022 0020808AO51 20
 IBAN : FR17 1415 8010 2200 2080 8AO5 120
 Tél. : +687 29 19 90 - Fax : +687 29 19 98
 email : caledoscope@opt.nc - Internet : www.caledoscope.nc

L'OPT de Nouvelle-Calédonie, en sa qualité de responsable du traitement, collecte vos données à caractère personnel aux fins d'assurer la bonne exécution des prestations qui lui sont commandées et d'informer ses clients, par voie postale, de l'ensemble des produits et services existants ou nouveaux proposés. L'ensemble de ces données sont nécessaires pour fournir un service adapté à vos besoins.

Conformément à la loi informatique et libertés du 6 janvier 1978, vous bénéficiez d'un droit d'accès, de rectification et de suppression de vos données. Vous pouvez également vous opposer à l'utilisation de vos données.

Vous pouvez exercer vos droits en envoyant votre demande à :

Office des Postes et Télécommunications de Nouvelle-Calédonie, Correspondant Informatique et Libertés 2 Rue Paul Montchovet - 98841 NOUMÉA CEDEX - Nouvelle-Calédonie. En joignant une pièce d'identité.

Si vous ne souhaitez pas recevoir des documents commerciaux ou newsletters de la part de l'OPT-NC, cochez cette case

Si vous avez coché cette case, vous pouvez vous inscrire à une des listes suivantes :

Liste de l'article 223.10 du Code des Postes et Télécommunications de la Nouvelle-Calédonie.